

あすかい

いわき市立上遠野小学校

平成29年6月23日(金) No.6

校長 林 弘美

重点目標 基本的な学習習慣を身につけ、生き生きと目標に向かって努力する子どもの育成

プール開き

6月に入り、プール開きの季節になりました。学校では、5・6年生がきれいに掃除してくれたプールに水が入り、児童も暑くなるのを待っているようです。

先日のプール開きでは、4名が模範水泳をしてくれました。ちょっと水が冷たかったかな？



「あいさつ」の力

上遠野小学校の児童は、素直な児童ばかりです。この子供達が社会に出て行って、自分らしさを発揮して活躍するために、まず、あいさつの大切さを指導しています。あいさつするときの約束として、次の4つを全校集会で話しました。

| | | |
|---|---------|---------|
| あ | アイコンタクト | 視線を合わせて |
| い | いつも | いつでも |
| さ | 先に | 相手より早く |
| つ | 伝わるように | 続けて |



毎朝、この4つの中から特に「さ」について、子供達と私でどっちが先にあいさつするか競争しています。私の方が先に「おはようございます」と言ったら、私の勝ちです。たくさんの児童が私に勝つようになってきました。

この先、上遠野中の「ワンストップあいさつ」なども取り入れていきたいと思います。

正門前の「上遠野小学校」の看板が新しくなりました！

学校正門脇に「薬のマルト」がオープンしました。マルトさんのご厚意で、古くなっていた「上遠野小学校」の看板を新しくし、看板の裏には、児童の交通安全を願って、本校6年の蛭田さくらさんが考えた標語「手をあげて左右をよく見てわたろうね」が載せられています。

また、初めて来た人に自動車の入り口が分かりにくいということで、中学校入り口の看板のところにも、「上遠野小学校車両入口」の看板をつけていただきました。ありがとうございました。

さくらさんの標語は1年生にも分かりやすい、優しい言葉のものです。皆さん、交通事故に気をつけましょうね。



いわき市のキャリア教育 教育施設 エリムでの 5年 スチューデントシティー

5年生がいわき市の教育施設エリムでスチューデントシティーの学習をしてきました。

私も初めて中を見ました。

それぞれの企業がそれぞれのブースで、職業体験をさせてくれます。お金の流れもわかり、働いた分の給料をもらい、買い物もするという楽しい体験学習でした。5年生はみんな最初はとても緊張していましたが、午後には顔つきが変わり、たくましい働きぶりでした。

一人一人がこのような学習を通して、自分に合った、やりがいのある職業を見つけてほしいと思います。



陸上大会に向けて

6年生は市の陸上大会に向けて練習に励んでいます。

先日はリハーサル大会が行われ、勿来・遠野・田人方部の小学校6年生がそれぞれの競技で競い、記録を確かめました。

本番の陸上大会は6月27日です。そこでは今持っている力を発揮し、リハーサル大会の記録をより伸ばしてほしいと思います。



4年生は社会科で、安瀬駐在さんの授業を受けました。

4年生は社会科の学習で、遠野駐在所の安瀬さんを講師に招き、授業を受けました。警察署の仕組みや業務についてなど、詳しく教えていただきました。また、パトロールカーも見せていただきました。この学習もキャリア教育とつながっています。警察官は、地域の安全を守る大変な仕事です。4年生の中から、警察官になる人はいるかな？



不審者の情報が増えています。家への帰宅時間を守る、一人で寂しいところを歩かないなど、犯罪に巻き込まれない生活の仕方をしましょう。

